

Randonnée à ski des Echanoz 2012

Samedi 7 janvier 2012: Walighürli

Chef de course: Ulrich Haldimann, 4 participants

Rendez-vous fixé à Belmont 08h00. Nous nous retrouvons à 4 inconditionnels sur 5. Il faut dire que la météo est décourageante – neige, risque d'avalanches 4 et vents tempétueux. C'est confirmé aux nouvelles routières: attention aux routes très glissantes!

Après un trajet par Bulle - Château-d'Oex - Gstaad sur des routes hivernales mais bonnes, arrivée à Feutersoey (1185m) à 10h00. Au parking en direction du Lac d'Arnen, deux autres randonneurs viennent de partir pendant que nous fixons les peaux-de-phoque, on a perdu l'habitude de préparer nos skis avant le départ! Personne après notre groupe. Quel plaisir de grimper pendant 2h30 dans une région sans grand risque d'avalanche – forêt et pentes clémentes. Une nuisance quand même: le bal des hélicoptères qui épargne l'effort aux riches résidents des stations huppées environnantes.

Au Walighürli (2050m), une pause en montant sous un ciel agréable, le vent nous glace. On regarde si le 5ème inscrit nous aurait rejoint depuis les Diablerets, résultat négatif. Après une brève rencontre avec trois couples de Gsteig, on décide de redescendre. Superbe neige, youyou la poudreuse. Une neige-pluie fine nous attend en bas et la chance nous sourit encore pour le pique-nique à l'abri dans une remise de matériel agricole.

Magnifique première sortie de la saison. 865m de dénivelé, bonne mise en train. Merci Ulrich.

Participants: Mengia Larsens, Frédy Belet, Arno Wolfensberger

Ulrich Haldimann

Caractéristiques (Walighürli)

- *Nom* : Walighürli
- *Altitude* : 2050 m.
- *Massif* : Alpes Vaudoises
- *Carte* : [1265](#)

Quelques clichés de la sortie :

